

En route vers Noël

A l'occasion de l'Avent, les paroisses de la Région Riviera-Pays-d'Enhaut proposent un éventail d'activités. Feux, crèches vivantes et concerts promettent de beaux moments de partage et de recueillement.

À l'approche de Noël, l'Avent se présente comme un moment privilégié de recueillement, de paix et de joie. Dans la Région Riviera-Pays-d'Enhaut, cette période est célébrée à travers de nombreux événements qui invitent à se retrouver, à partager des instants de convivialité et à nourrir l'âme. Les paroisses, dans un esprit de communauté, proposent une diversité d'activités, alliant festivités, moments spirituels et rencontres chaleureuses. Un véritable voyage vers Noël, où la sérénité et le bonheur occupent une place centrale. Voici un tour d'horizon des activités proposées dans les différentes paroisses de la Région.

Les feux : une belle tradition pour rentrer dans l'Avent

Dimanche 1er décembre, les feux de l'Avent, permettent de se tourner vers la lumière de Noël. Les paroisses du Pays-d'Enhaut, Blonay-St-Légier et Clarens vous invitent à ce moment chaleureux suivi d'une collation, d'un verre de vin chaud ou même parfois d'une raclette.

Fenêtres de l'Avent : lumière et convivialité

Les fenêtres de l'Avent illuminent les temples et maisons, créant une atmosphère chaleureuse et festive. Par exemple, **du 1er au 24 décembre**, tout le village de Brent vivra au rythme des fenêtres de l'Avent, une tradition chaleureuse qui illuminera chaque soir un nouvel endroit du village.

Crèches vivantes : revivre la Nativité

Samedi 21 décembre, la crèche vivante à la ferme de la famille Genton à Chardonne offrira aux familles l'occasion de revivre la scène de la Nativité dans un cadre interactif et joyeux.

Solidarité : Noël ensemble

Pour certaines personnes, la solitude peut être encore plus durement ressentie pendant la période de l'Avent. La paroisse de Montreux-Veytaux convie qui le souhaite **mardi 24 décembre à 18h** à partager un repas gratuit à la salle à Etraz à Montreux avec diverses animations et musiques de Noël.

Concerts et veillées : moments de méditation musicale

L'Avent est aussi un temps pour nourrir l'âme par la musique. Par exemple, la musique de Johann Sebastian Bach retentira dans le temple de Saint-Martin à Vevey le **1er décembre** ou encore l'ensemble Couleur Vocale et le Quatuor Stuller interpréteront l'Oratorio de Camille Saint-Saëns au temple Saint-Vincent à Montreux.

Retrouvez toutes les activités de l'Avent et Noël sur la page web régionale : <https://www.eerv.ch/region/riviera-pays-denhaut/actualites/detail-des-actualites/temps-de-lavent> ou sur les pages web de chacune des paroisses de la Région Riviera-Pays-d'Enhaut.

Anne Vallelian

Article paraissant en Une du cahier régional du journal Réformés, édition décembre 2024 – janvier 2025, page 27